

# AWDI

## Hijaukan Lingkungan, Koramil Lakarsantri Bersama Komponen Pemerintah Lakukan Penanaman Pohon

Arif Rido - [SURABAYA.AWDI.OR.ID](http://SURABAYA.AWDI.OR.ID)

Feb 9, 2025 - 13:28



Surabaya – Upaya pelestarian lingkungan terus digalakkan di berbagai daerah,

termasuk di Kota Surabaya. Pada Minggu (9/2), kegiatan Penanaman Pohon Program Unggulan KASAD berlangsung di Waduk Slamet, Kelurahan Lidahkulon, Kecamatan Lakarsantri. Acara ini dihadiri sekitar 100 orang yang berpartisipasi dalam aksi penghijauan guna menjaga keseimbangan ekosistem dan menciptakan lingkungan yang lebih asri.

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Danramil 0830/21 Lakarsantri, Mayor Kav Dhani Sutrisno Waluyo, selaku penanggung jawab. Turut hadir dalam acara tersebut Lurah Lidah kulon Suwito Yuswo S.H., M.M., beserta staf, Bhabinkamtibmas Aiptu Slamet Wahyudi, serta para ketua RW dan RT setempat. Selain itu, Karang Taruna dan masyarakat dari RW 01 dan RW 02 juga turut serta dalam penanaman pohon ini, Minggu (09/02)

Kegiatan dimulai pukul 07.00 WIB dengan apel persiapan, yang dipimpin langsung oleh Mayor Kav Dhani Sutrisno Waluyo. Setelah itu, seluruh peserta berdoa bersama sebelum memulai penanaman pohon. Dalam sambutannya, Danramil menegaskan bahwa program ini bukan hanya sekadar mempercantik lingkungan, tetapi juga sebagai langkah nyata dalam menjaga keseimbangan ekosistem.

"Penanaman pohon ini bertujuan untuk melestarikan lingkungan dan memberikan manfaat jangka panjang bagi kehidupan kita. Apa yang kita tanam hari ini akan menjadi warisan berharga bagi generasi mendatang," ujarnya.

Ia juga menambahkan bahwa kegiatan ini dapat menjadi amal jariyah bagi seluruh peserta, karena pohon yang ditanam akan terus memberikan manfaat selama tumbuh dan berkembang.

Acara dilanjutkan dengan penanaman pohon secara simbolis oleh Danramil dan jajaran Tiga Pilar, yang kemudian diikuti oleh seluruh peserta. Sebanyak 200 pohon berhasil ditanam di sekitar Waduk Slamet, terdiri dari berbagai jenis tanaman, antara lain Mahoni 25 pohon, Sukun 75 pohon Tabebuya 25 pohon, trembesi 25 pohon, jogorondo 25 pohon Ketepeng Kencana 25 pohon

Semangat gotong royong terlihat jelas dalam kegiatan ini. Dari aparat pemerintah hingga masyarakat setempat, semua bekerja sama dalam menciptakan lingkungan yang lebih hijau. Seorang warga, Bapak Muradi, mengungkapkan rasa bangganya bisa ikut berpartisipasi dalam kegiatan ini.

"Kami ingin anak-cucu kami nanti masih bisa menikmati udara bersih dan lingkungan yang hijau. Apa yang kami lakukan hari ini semoga menjadi berkah bagi semuanya," katanya.

Penanaman pohon di Waduk Slamet ini bukanlah akhir, melainkan awal dari kesadaran bersama akan pentingnya menjaga lingkungan. Dengan upaya kecil yang dilakukan hari ini, diharapkan dapat memberikan dampak besar bagi kelangsungan hidup manusia dan ekosistem sekitarnya.

Seperti yang diungkapkan dalam sambutan Danramil, menanam pohon bukan sekadar kegiatan fisik, tetapi juga bentuk komitmen untuk menjaga bumi. Apa yang ditanam hari ini akan menjadi jejak kebaikan bagi generasi mendatang.